

- Öffentlicher Teil -

Sitzungsvorlage

für den

Bau- und Planungsausschuss	17.08.2000
Bau- und Planungsausschuss	24.10.2000
Hauptausschuss	07.11.2000
Rat	28.11.2000

TOP: Änderung eines Straßennamens

I. Sach- und Rechtslage:

Herr Arnold Thomas, Mitarbeiter der Firma Metsä Tissue GmbH, hat den Antrag gestellt, im Gemeindeteil Untermaubach eine Straße nach dem verstorbenen Eigentümer der früheren Fa. Strepp (Hochkoppelmühle), Theo Strepp, zu benennen.

Der Antrag, der als Anlage beigelegt ist, zielt darauf ab, den Straßenbereich Hochkoppel - von der Üdinger Brücke am Bürogebäude der Firma Metsä Tissue GmbH vorbei incl. der Häuser in der Rurstraße von Haus-Nr. 51 bis einschließlich Haus-Nr. 43 - in „Theo-Strepp-Straße“ umzubenennen.

Der Antrag beinhaltet jedoch nur einen Teil der Rurstraße. Die Verwaltung sieht keinen Sinn darin, mitten in einem Straßenverlauf mit einer neuen Straßenbezeichnung zu beginnen; sie ist vielmehr der Auffassung, dass, wenn dem Antrag stattgegeben werden sollte, der Straßenbereich von der Üdinger Brücke bis zur Einmündung der Brigidastraße in die Rurstraße (Abzweig Schlagstein) von der Umbenennung erfasst werden solle.

Eine zwischenzeitlich durchgeführte Befragung der betreffenden Anwohner hat ergeben, dass diese mit einer Änderung der bestehenden Straßenbezeichnung in keinsten Weise einverstanden sind und sie eine Umbenennung grundsätzlich ablehnen.

Der Verwaltung scheint es deshalb sinnvoller eine kleinere Lösung vorzuschlagen, die beinhaltet, den unteren Bereich der Straße Hochkoppel, beginnend an der Üdinger Brücke bis zum Beginn der Rurstraße am Ortseingangsschild Untermaubach in „Theo-Strepp-Straße“ umzubenennen.

Dr. Strepp hat sich nach telefonischer Befragung mit einer solchen Änderung einverstanden erklärt.

Es wird daher vorgeschlagen, dem vorgenannten Straßenzug, beginnend an der Üdinger Brücke bis zum Beginn der Rurstraße am Ortseingangsschild Untermaubach, den Namen

„Theo-Strepp-Straße“

zu geben.

II. Haushaltsmäßige Auswirkungen:

Mittel für die erforderlichen Straßenbenennungsschilder werden von Herrn Dr. Strepp getragen.

III. Beschlussvorschlag:

„Der Straßenbereich Hochkoppel - von der Üdinger Brücke am Bürogebäude der Firma Metsä Tissue GmbH vorbei bis zum Ortseingangsschild Untermaubach erhält den Namen „Theo-Strepp-Straße“

Der Bürgermeister

- Ramm -

IV. Beratungsergebnis:

Einstimmig: _____

Ja: _____

Nein: _

Enthaltungen: _____